
➂ロールプレイ

• 「やさしい日本語」でシナリオを説明します。（シナリオ１とシナリオ２順番でやります）

• まず、シナリオを一回読みます。（朗読）

• 最初に、参加者と模擬患者が「こんにちは」・「お願いします」と挨拶するところから始めましょう、と声を掛

けます。

• シナリオの前半と後半を分けてやりましょう。（臨機応変）

• 参加者１人の説明が終わった直後、参加者と模擬患者に感想を聞きます。（次のスライドで詳しく説明します）

• 外国人模擬患者が困っている時、参加者にヒントを出します。

• 参加者が説明できない時にヒントをあげたり、他の参加者に当てたりしましょう。

• 時間配分を考えて進行します。（タイムキーパー）



④感想・フィードバック

1)   参加者の感想

• ロールプレイを体験した直後に、参加者に感想を聞きます。

2)   模擬患者のフィードバック

• 参加者の説明についてのフィードバックを、模擬患者に聞きます。

• 補足があれば追加します。（追加方法：ただ言うことではなく、外国人模擬患者に

確認する）


